



Tous les enfants de l'école ont bénéficié de l'action de l'éducation nationale concernant les petits déjeuners.

Durant 5 semaines, les enfants ont participé à un petit déjeuner où on leur a proposé des produits locaux. On a ainsi pu aborder avec eux l'importance d'un petit déjeuner équilibré pour bien démarrer la journée et être en forme toute la matinée.

Ils ont pu découvrir des nouvelles saveurs mais aussi des textures qu'ils ne connaissaient pas.

Ce fut un agréable moment de partage et de convivialité entre les enfants mais aussi avec les adultes.

